

Aclaraciones sobre el Reglamento del Concurso Bíblico 2023

- **ANÁLISIS DE CAPÍTULO**
- **ANULANDO PREGUNTAS**
- **ANUNCIANDO PUNTEOS**
- **APELACIONES**
- **AYUDA O ESTORBO**
- **CAPITÁNES**
- **CONSULTAS**
- **CONVERSACIONES**
- **¿CORRECTA O INCORRECTA?**
- **CORRIGIENDO ERRORES**
- **DÉ UNA RESPUESTA COMPLETA**
- **FALTAS**
- **¿IRRELEVANTE O INCORRECTA?**
- **PREGUNTAS DE CITA TEXTUAL**
- **PREGUNTAS DE ESENCIA**
- **PREGUNTAS DE REFERENCIA**
- **PREGUNTAS DE TEXTO ESCRITURAL**
- **PREGUNTAS INTERRUMPIDAS**
- **PUNTO DE ORDEN**
- **¿VUELVO ABRIR EL JUEGO?**

ANÁLISIS DE CAPÍTULO

PREGUNTA #1

Pregunta número 10 por 20 puntos. Respuesta de Análisis de Capítulo de Dos Partes. De Juan Capítulo 3.

Jesús hizo ¿qué preguntas?

(3:10 ¿Eres tú maestro de Israel, y no sabes esto?)

3:12 Si os he dicho cosas terrenales, y no creéis, ¿cómo creeréis si os dijere las celestiales?)

¿Qué sucede si el concursante no da la respuesta del Análisis de Capítulo en su totalidad, sino que da fragmentos a medida que avanza. Por ejemplo, primero dice ¿Eres tú maestro de Israel y luego sigue con la próxima pregunta Si os he dicho cosas terrenales, y no creéis, ¿cómo creeréis si os dijere las celestiales? y luego termina su respuesta con la última parte de la primera pregunta, y no sabes esto? ¿Su respuesta es correcta o incorrecta?

RESPUESTA #1

Incorrecta. Es responsabilidad del concursante dar la respuesta a los oficiales. No es el deber de los oficiales tratar descifrar la respuesta.

En este caso, la pregunta pidió que el concursante diera dos respuestas distintas. El concursante dio las siguientes dos respuestas -

1. ¿Eres tú maestro de Israel?
2. ¿cómo creeréis si os dijere las celestiales y no sabes esto?

No es la responsabilidad de los oficiales saber que hay que cortar la última parte de la segunda respuesta y conectarla a la primera respuesta. Otra vez, la responsabilidad del concursante es dar las respuestas correctas, no aventar palabras y esperar que los oficiales las descifren.

PREGUNTA #2

La Observación Introdutoria dice “**Respuesta de Análisis de Capítulo de Ocho Partes. De Juan Capítulo 6**”. La pregunta pedía que el concursante nombrara a los individuos. El concursante respondió:

Jesús

Felipe

Andrés

Simón Pedro

Moisés

José

Judas

Simón

Nuestra pregunta es si la regla de Análisis de Capítulo que aplica a preguntas, exclamaciones, declaraciones entre paréntesis, y/o escrituras del Antiguo Testamento (en la que se especifica que no se permite dar información adicional) aplica en esta situación; o si individuos están en una categoría separada donde *si* se permite agregar información adicional a la respuesta. ¿La información adicional “**hermano de Simón Pedro**” es irrelevante o incorrecta?

RESPUESTA #2

Incorrecta. Si en las Observaciones Introdutorias se incluye “Respuesta de Análisis de Capítulo,” no se le permite al concursante dar información adicional.

PREGUNTA #3

Pregunta número 6 por 20 puntos. De la Sección Titulada: “Los Primeros Discípulos”

Diga la conversación entre Jesús y los dos discípulos.

(1:38 Y volviéndose Jesús, y viendo que le seguían, les dijo: ¿Qué buscáis? Ellos le dijeron: Rabí (que traducido es, Maestro), ¿dónde moras?

1:39 Les dijo: Venid y ved. Fueron, y vieron donde moraba, y se quedaron con él aquel día; porque era como la hora décima.)

El concursante contesta:

¿Qué buscáis?

Rabí, ¿dónde moras?

Les dijo: Venid y ved.

Según la regla sobre frases interpuestas, parece que la respuesta del concursante está bien ya que se le permite al concursante incluir frases interpuestas en su respuesta. Sólo quiero asegurarme que estoy en lo correcto.

Por otra parte, lo que entiendo de esa misma sección es que si el concursante agrega la frase interpuesta en la primera parte de su respuesta, estaría incorrecta ya que no se le permite agregar frases interpuestas en las respuestas de Análisis de Capítulo. ¿Estoy en lo correcto?

Les dijo: Venid y ved.

Rabí, ¿dónde moras?

Les dijo: Venid y ved.

RESPUESTA #3

Esta no es una pregunta de Análisis de Capítulo aunque todas las respuestas lo sean. La pregunta es “Diga la conversación.” La respuesta del concursante está correcta.

PREGUNTA #4:

Pregunta número 1 por 10 puntos. Respuesta de Análisis de Capítulo.

Juan 4:4 contiene ¿qué localización geográfica?

(Juan 4:4 Y le era necesario pasar por Samaria.)

¿Qué sucedería si el concursante contesta con todo el versículo: “Y le era necesario pasar por Samaria” ¿Se debe considerar la respuesta correcta o incorrecta?

REPUESTA #4:

Incorrecta. Si en las Observaciones Introdutorias se incluye “Respuesta de Análisis de Capítulo,” no se le permite al concursante dar información adicional. El concursante únicamente podrá responder “Samaria.”

PREGUNTA #5

La pregunta fue, *Nicodemo preguntó ¿qué?*

El concursante activó el aparato electrónico después de “¿qué?”, no se llamó interrupción (porque la pregunta no fue interrumpida). El concursante contesta, “qué preguntas?” y luego procede a contestar la pregunta correctamente. ¿Debiera la respuesta considerarse correcta o incorrecta, y por qué?

RESPUESTA #5

Yo sé que esto suena mal, pero sí, la respuesta del concursante debiera marcarse incorrecta. La razón es porque no se llamó interrupción. Debido a eso, cuando el concursante dijo “¿qué preguntas?”, esas se consideran como las primeras palabras de su RESPUESTA. Y en el caso de una respuesta de Análisis de Capítulo, no se puede añadir ninguna palabra adicional. En la mayoría de otros casos, yo diría que el añadir una palabra adicional a una pregunta que no fue interrumpida es por lo general irrelevante, pero en este caso se rompe la regla en cuanto a respuestas de Análisis de Capítulo. Llamen esto una experiencia de aprendizaje para el concursante – es necesario ESCUCHAR al Conductor del Concurso, y no solamente asumir que la pregunta fue o no fue interrumpida.

PREGUNTA #6

Pregunta número 15 por 30 puntos. Respuesta de Análisis de Capítulo de Tres Partes. De Hebreos Capítulo 3.

¿Qué preguntas son contenidas?

3:17 ¿Y con quiénes estuvo él disgustado cuarenta años?

3:17 ¿No fue con los que pecaron, cuyos cuerpos cayeron en el desierto?

3:18 ¿Y a quiénes juró que no entrarían en su reposo, sino a aquellos que desobedecieron?

El concursante dio las dos preguntas que se encuentran en 3:17, pero cuando iba a empezar a dar la respuesta de 3:18 dijo: ¿Y a quiénes juró EN SU IRA que no entrarían en su reposo, sino a aquellos que desobedecieron? Las palabras extra de "EN SU IRA" no son información incorrecta ya que Dios juró en Su ira y esto se menciona en el versículo 11, pero debido a que esta es una respuesta de Análisis de Capítulo, ¿se permite esto o son las palabras extras incorrectas y caen bajo la regla de qué hace que una respuesta se considere incorrecta?

RESPUESTA #6

La respuesta del concursante será contada como incorrecta. "EN SU IRA" no está incluido en este versículo y como es una respuesta de Análisis de Capítulo casi debiera de ser palabra por palabra. "EN SU IRA" son palabras claves de otro versículo.

PREGUNTA #7

En otra ocasión, el concursante contestó la misma pregunta arriba mencionada de la siguiente manera:

3:17 *¿Y con quiénes estuvo él disgustado cuarenta años?*

3:17 *¿No fue... (El concursante entonces retrocedió y REPITIÓ LA 1ER PREGUNTA) ...¿Y con quiénes estuvo él disgustado cuarenta años? (El concursante también repitió "no fue" y luego continuó contestando la segunda pregunta...)* no fue con los que pecaron, cuyos cuerpos cayeron en el desierto?

3:18 *¿Y a quiénes juró que no entrarían en su reposo, sino a aquellos que desobedecieron?*

¿Puede el concursante repetir información en una respuesta de Análisis de Capítulo? Yo entiendo que una respuesta de Análisis de Capítulo puede darse en esencia, pero no estoy seguro si se permiten repeticiones.

RESPUESTA #7

Sí, pueden repetir incluso antes de que hayan terminado con su respuesta, siempre y cuando se mantengan dentro de lo que los versículos están diciendo. No es una pregunta de Cita Textual. Si usted cree que el concursante dio información de otros versículos o iba en una dirección diferente – entonces la respuesta del concursante está equivocada. En este caso, yo lo marcaría correcto. En esta situación, estas tres preguntas pueden también ser dadas en cualquier orden (siempre y cuando sean preguntas completas) y la respuesta del concursante estará correcta.

PREGUNTA #8

Pregunta número 11 por 20 puntos. Respuesta de Análisis de Capítulo. De Hebreos Capítulo 6

Refiriéndose a Abraham, ¿qué Escritura del Antiguo Testamento se encuentra?

6:13 *Porque cuando Dios hizo la promesa a Abraham, no pudiendo jurar por otro mayor, juró por sí mismo,*

6:14 *diciendo: De cierto te bendeciré con abundancia y te multiplicaré grandemente.*

El concursante interrumpió después de “Refiriéndose a Abraham,” y terminó la pregunta con, ¿“qué juró Dios?” El concursante terminó la pregunta usando palabras de la Escritura. ¿Juzgaría su respuesta como correcta?

RESPUESTA #8

No, yo no juzgaría la respuesta del concursante como correcta. Ya que la respuesta es una Escritura del Antiguo Testamento, el concursante debería de haberse dado cuenta cómo debía de completar la pregunta. A pesar de que ambas preguntas requieren la misma respuesta, las preguntas NO son las mismas y debido a esto se debe juzgar la respuesta del concursante como incorrecta.

ANULANDO PREGUNTAS

PREGUNTA #1

¿Puede el Conductor del Concurso tomar la iniciativa y anular una pregunta debido a una de las razones enumeradas en el Reglamento bajo el título de *Anulación y Reemplazo de Preguntas*?

RESPUESTA #1

Si es un Encuentro de Liga – Sí, sin embargo, para una competencia Oficial, como la Final de Liga o Final Nacional, no. Cuando los concursantes y entrenadores lleguen a la Final, ellos deben de conocer las reglas.

ANUNCIANDO PUNTEOS

PREGUNTA #1

Al final de una ronda, ¿cuál es el procedimiento adecuado para leer la puntuación? ¿Debe el encargado de puntuación verificar primero con los entrenadores la puntuación del equipo y de los concursantes o debe el encargado de puntuación anunciar y después verificar?

RESPUESTA #1

El encargado de puntuación debe calcular todas las puntuaciones individuales y de equipo, y darle la hoja al Conductor para que las anuncie. Después de leer las puntuaciones, si hay algunas discrepancias, el entrenador debe informarle inmediatamente al Conductor para que comparen y corrijan lo que esté incorrecto, asegurándose que todos los concursantes se les dieron todos los puntos correctos y las salidas con ventaja. (Lea el Individuo con la Segunda Puntuación más alta, el Individuo con la puntuación más alta y todas las puntuaciones positivas. Luego, se lee la puntuación del equipo en segundo y después el equipo en primer lugar. No anuncie las puntuaciones negativas.)

APELACIONES

PREGUNTA #1

Un concursante del equipo A interrumpe y su respuesta es juzgada como incorrecta. La pregunta es leída nuevamente al Equipo B y el concursante contesta **incorrectamente**. El Equipo A Apela con Evidencia Escritural Adicional y la **Apelación es aceptada**. Cuando vayamos a corregir la puntuación del Equipo A, ¿los puntos negativos del Equipo B siguen en pie o retrocedemos y borramos **TODOS** los puntos negativos debido a que la Apelación del Equipo A fue aceptada?

RESPUESTA #1

Si la Apelación del Equipo A fue aceptada y juzgada como correcta, todos los puntos, positivos o negativos (así como las faltas que se marcaron durante la relectura de la pregunta) son borrados de la puntuación del Equipo B. Esto sería como si el Equipo B nunca hubiera tenido la oportunidad de contestar esta pregunta, ya que el Equipo A fue marcado como correcto.

AYUDA O ESTORBO

PREGUNTA #1

Si un concursante del Equipo A está dando su respuesta y un concursante del Equipo B se le queda mirando de una forma intimidante, ¿puede el concursante del Equipo A Apelar para invalidar la pregunta debido a este tipo de estorbo?

RESPUESTA #1

El concursante puede apelar por Ayuda o Estorbo. **Sería una lástima que alguien que está estudiando la Palabra de Dios actúe de esta forma.**

(NOTA: Se le debe enseñar a los concursantes que esto no es una estrategia aceptable para el equipo.)

PREGUNTA #2

Si el Equipo A se da cuenta que el concursante del Equipo B que activó el equipo electrónico, está recibiendo ayuda de un miembro de su equipo, y los oficiales no se dan cuenta, ¿qué pueden hacer? ¿Pueden pedir un *Punto de Orden* para informar a los oficiales o deben Apelar? Si Apelan, ¿cuál sería el procedimiento?

RESPUESTA #2

Pueden apelar por Ayuda o Estorbo. De nuevo, mi comentario anterior: **Sería vergonzoso que alguien que está estudiando la Palabra de Dios actué de esta forma.**

PREGUNTA #3

¿Qué sucede si un Conductor del Concurso *claramente* sigue leyendo después de la interrupción de la pregunta? ¿Puede el equipo contrario Apelar para invalidar la pregunta por ayuda evidente? Si en caso se puede, ¿la pregunta sería leída de nuevo a los dos equipos o sólo al equipo que activó el equipo electrónico?

REPUESTA #3

Sí pueden, y *en caso* de que la Apelación fuera aceptada, una pregunta nueva debe leerse a ambos equipos.

CAPITANES

PREGUNTA #1

Esta pregunta es en cuanto a un capitán que ha salido de un juego y permanece al final de la mesa. El reglamento dice que está sujeto a las mismas restricciones y privilegios de un concursante activo:

b. Mientras permanezca en la mesa, estará sujeto a las mismas restricciones y privilegios de un concursante activo. El capitán deberá sentarse a un extremo de la mesa y no debe tener contacto con un aparato electrónico después que se ha anunciado "Pregunta" ni mientras se está leyendo la pregunta.

Reglamento bajo **Lectura, Interrupción y Respuesta de Preguntas, Punto 1.**

Inmediatamente después que se ha anunciado "Pregunta" y durante la lectura de la pregunta, todas las manos de los concursantes activos deben estar encima de la mesa, con las palmas hacia abajo. Las manos deben estar en contacto con la mesa, con el aparato electrónico (a excepción del capitán que ha salido fuera del juego o fuera por faltas) o con la otra mano.

Dice que no debe estar en contacto con el aparato electrónico, pero ¿es requerido *que tenga ambas manos sobre la mesa, con las palmas hacia abajo y en contacto con la mesa y/o la otra mano*? Si sus manos no están sobre la mesa y en contacto, ¿recibirá una falta?

RESPUESTA #1

Si la mesa es suficiente grande les decimos a los concursantes que tengan las manos sobre la mesa. Si la mesa es de aproximadamente 2 metros (6 pies), simplemente les pedimos que pongan las manos sobre las rodillas. No es falta.

CONSULTAS

PREGUNTA #1

Rojo 1 activa el equipo y contesta incorrectamente. Rojo 1 no pide consultar. Rojo 2 viene y pide la consulta. Entendemos que sólo al concursante que respondió incorrectamente se le permite hacer esto. ¿Se le debería dar falta por comunicación impropia?

RESPUESTA #1

Sí, esto es comunicación impropia. La consulta sólo debe autorizarse hasta que Rojo 1 la solicite personalmente. Sólo el concursante que falló esa pregunta puede pedir una consulta. Además, deberá hacerlo en el tiempo oportuno o el Conductor del Concurso seguirá con la próxima pregunta (el Conductor del Concurso tampoco debe preguntar si quiere consultar, a menos que se halla pedido un tiempo fuera).

Consultas

1. *Un concursante a quién se le ha calificado una respuesta incorrecta puede Consultar con otros concursantes activos en su equipo (incluyendo al capitán aun cuando éste haya salido fuera del juego o fuera por faltas y está en la mesa) y también con la Porción de Escritura, seguido de cualquier relectura de la pregunta, esto es, si solicita permiso para Consultar.*

Faltas Individuales del Concurstante

3. Un concursante activo se comunica de una manera impropia. Si dos o más concursantes están comunicándose, cada uno recibirá una falta.

Conductor del Concurso y Jueces

Deberes Durante el Juego

19. El Conductor del Concurso hará una pausa entre cada pregunta para darle la oportunidad a los equipos de solicitar una Consulta, una Apelación o un Tiempo Fuera antes de continuar con la siguiente pregunta. Antes de conceder un Tiempo Fuera, el Conductor del Concurso deberá preguntarles a ambos equipos si desean Consultar y/o Apelar.

PREGUNTA #2

Entiendo que si Rojo 1 activa el aparato y responde incorrectamente, Rojo 2 NO puede pedir tiempo de consulta y si lo hace recibirá una falta. Después de este tipo de situación, ¿Rojo1 puede pedir permiso para consultar, o se le debe negar?

RESPUESTA #2

Rojo 1 puede consultar.

CONVERSACIONES

PREGUNTA #1

Pregunta numero 3 por 30 puntos. De la sección titulada, “Ceguera Espiritual.”

Dé todas las palabras de Jesús.

(9:35 ¿Crees tú en el Hijo de Dios?

9:37 Pues le has visto, y el que habla contigo, él es.

9:39 Para juicio he venido yo a este mundo; para que los que no ven, vean, y los que ven, sean cegados.

9:41 Si fuerais ciegos, no tendríais pecado; mas ahora, porque decís: Vemos, vuestro pecado permanece.)

¿Es esta una pregunta válida? ¿Acaso no debemos informarle al concursante cuántas respuestas debieran de dar? Si es así, ¿cuál sería la forma apropiada de corregir esto?

RESPUESTA #1

Esta es una pregunta válida. Los concursantes deben saber la conversación de esa sección y no necesitan el aviso sobre el número de versículos o respuestas que deben dar.

PREGUNTA #2

Pregunta numero 6 por 20 puntos. Dé Una Respuesta Completa de Dos Versículos Consecutivos. De la sección titulada, “Los Primeros Discípulos.”

Dé la conversación entre Jesús y los dos discípulos.

(1:38 Y volviéndose Jesús, y viendo que le seguían, les dijo: ¿Qué buscáis? Ellos le dijeron: Rabí (que traducido es, Maestro), ¿dónde moras?

1:39 Les dijo: Venid y ved. Fueron, y vieron donde moraba, y se quedaron con él aquel día; porque era como la hora décima.)

El documento en su sitio de Internet *Errores Comunes Hechos por Oficiales*, #6, explica que las preguntas (por ejemplo, estas que se encuentran en el versículo 38) son considerados respuestas de Análisis de Capítulo y por lo tanto no se debiera de incluir *Dé Una Respuesta Completa* en las Observaciones Introdutorias. Si esto es cierto, ¿es esta una pregunta inválida; y cómo debiera corregirse?

RESPUESTA #2

Esta pregunta NO es inválida. Las conversaciones *no* son consideradas Respuestas de Análisis de Capítulo.

PREGUNTA #3

En el Reglamento bajo el título *Cuando se Requieren Frases Interpuestas por el Autor*, regla #1 dice que las frases que son interpuestas por un autor *no* son requeridas en la respuesta de una conversación. La regla #2 dice que las frases interpuestas por el autor *deberán* ser requeridas en las respuestas a Dé una Respuesta Completa.

Cuando se refiere a conversaciones que piden dar una Respuesta Completa en las Observaciones Introdutorias, ¿la regla #1 invalida la regla #2?

¿Es correcto que los concursantes no necesiten dar las frases interpuestas por un autor en una conversación?

RESPUESTA #3

En la Regla 1, nos estamos refiriendo a una pregunta específica: **Dé una "Conversación"**, **Dé la "Oración"**, **Dé las "Palabras"**, etc. En este caso, la pregunta está pidiendo **SOLAMENTE** la conversación, oración, palabras, etc. y **NO** está pidiendo todo lo que está en un versículo. Estamos pidiendo *específicamente* por cierta PARTE del versículo (por ejemplo, la conversación, la oración, las palabras). Debido a lo anterior, el escritor no puede requerir la(s) Frase(s) Interpuesta(s). Sin embargo, el concursante puede darlas en su respuesta y **no ser contado incorrecto.** Regla 2 tiene que ver solo con preguntas generales que piden dar una Respuesta Completa en donde la Frase Interpuesta podría ser una parte de la respuesta completa. Y por supuesto, siempre una parte de la respuesta en una Pregunta de Cita Textual.

PREGUNTA #4

Pregunta número 2 por 20 puntos. De la sección titulada, "Jesús Llama a Felipe y Natanael."

Dé la conversación entre Jesús y Natanael.

(1:47 Cuando Jesús vio a Natanael que se le acercaba, dijo de él: He aquí un verdadero israelita, en quien no hay engaño.

1:48 Le dijo Natanael: ¿De dónde me conoces? Respondió Jesús y le dijo: Antes que Felipe te llamara, cuando estabas debajo de la higuera, te vi.

1:49 Respondió Natanael y le dijo: Rabí, tú eres el Hijo de Dios; tú eres el Rey de Israel.

1:50 Respondió Jesús y le dijo: ¿Porque te dije: Te vi debajo de la higuera, crees? Cosas mayores que estas verás.

1:51 Y le dijo: De cierto, de cierto os digo: De aquí adelante veréis el cielo abierto, y a los ángeles de Dios que suben y descienden sobre el Hijo del Hombre.

Si un concursante da la conversación encontrada en los versículos 47–49, se salta el versículo 50, da la conversación en el versículo 51, y luego regresa al versículo 50, ¿está correcta la respuesta o se requiere dar la conversación en orden?

RESPUESTA #4

No hay nada que diga que una conversación o una respuesta de cualquier tipo deba darse en un orden específico **a menos que la pregunta misma lo requiera.** El solo hecho de pedir una conversación no dicta que ninguna parte de la respuesta se puede omitir y luego volver a leer. Si alguien cuenta una historia y omite una parte, pero al final agrega esa parte (y aclara dónde va encima de eso), la historia está completa así como está completa la respuesta del concursante.

PREGUNTA #5

Pregunta número 6 por 20 puntos. De la Sección Titulada: "Los Primeros Discípulos"

Diga la conversación entre Jesús y los dos discípulos.

(1:38 Y volviéndose Jesús, y viendo que le seguían, les dijo: ¿Qué buscáis? Ellos le dijeron: Rabí (que traducido es, Maestro), ¿dónde moras?

1:39 Les dijo: Venid y ved. Fueron, y vieron donde moraba, y se quedaron con él aquel día; porque era como la hora décima.)

El concursante contesta:

¿Qué buscáis?

Rabí, ¿dónde moras?

Les dijo: Venid y ved.

Según la regla sobre frases interpuestas, parece que la respuesta del concursante está bien ya que se le permite al concursante incluir frases interpuestas en su respuesta. Sólo quiero asegurarme que estoy en lo correcto.

RESPUESTA #5

La pregunta es “Diga la conversación.” La respuesta del concursante está correcta.

PREGUNTA #6

Pregunta número 3 por 20 puntos. Declaración y Pregunta. Dé Una Respuesta Completa De Tres Versículos Consecutivos. De la Sección Titulada: “El Paralítico de Betesda”.

En el estanque de Betesda, Jesús tuvo una conversación con el hombre enfermo. Diga esta conversación.

(Juan 5:6 Cuando Jesús lo vio acostado, y supo que llevaba ya mucho tiempo así, le dijo: ¿Quieres ser sano?)

Juan 5:7 Señor, le respondió el enfermo, no tengo quien me meta en el estanque cuando se agita el agua; y entre tanto que yo voy, otro desciende antes que yo.

Juan 5:8 Jesús le dijo: Levántate, toma tu lecho, y anda.)

Si el concursante en su respuesta cita todo el versículo 6, ¿la información adicional será considerada irrelevante o incorrecta?

RESPUESTA #6

En este tipo de pregunta que requiere que el concursante dé una conversación, **la única información adicional aceptable son las frases interpuestas.** Si el concursante contesta con todo el versículo 6, su respuesta será incorrecta.

¿CORRECTA O INCORRECTA?

PREGUNTA #1

Pregunta número 4 por 10 puntos. Pregunta de Dos Partes. De la Sección Titulada: “La Verdad os Hará Libres.”

¿Quién es esclavo de qué?

Juan 8:34 Jesús les respondió: De cierto, de cierto os digo, que todo aquel que hace pecado, esclavo es del pecado.

Si el concursante, en su primer respuesta dice “él que hace pecado,” y “el pecado”, ¿debiera ser juzgado correcta o incorrecta? Pareciera que si la Introducción dijera Dé Una Respuesta Completa entonces las palabras “todo aquel” serían palabras claves. En este caso, cuando no dice Dé Una Respuesta Completa, ¿cómo la juzgaría?

REPUESTA #1

Yo le daría al concursante los 30 segundos completos para ver si completaría su respuesta con “todo aquel”, pero “el que hace pecado” y “todo aquel que hace pecado” es básicamente lo mismo. Su respuesta debiera ser juzgada como correcta.

PREGUNTA #2

Respuesta de Tres Partes. De Juan Capitulo 4.

¿Quiénes bebieron del pozo?

(Juan 4:12 ¿Acaso eres tú mayor que nuestro padre Jacob, que nos dio este pozo, del cual bebieron él, sus hijos y sus ganados?)

Si el concursante contesta con el pronombre “él” (en vez de Jacob), hijos, y ganados, ¿debiera ser juzgado correcta o incorrecta?

REPUESTA #2

Yo la daría correcta. Esperaría los 30 segundos para ver si regresa a decir Jacob.

PREGUNTA #3

Pregunta número 2 por 20 puntos. Pregunta de Texto Escritural de Dos Partes. De la Sección Titulada: “Jesús y la Mujer Samaritana.”

¿Quiénes decían qué, cito, “unos a otros”?

(Juan 4:33 Entonces los discípulos decían unos a otros: ¿Le habrá traído alguien de comer?)

Si el concursante contesta con “ellos” y ¿Le habrá traído alguien de comer? ¿debiera ser juzgado correcta o incorrecta?

REPUESTA #3

Incorrecta. ¿Quién es “ellos”? El concursante tendría que contestar con “los discípulos”.

CORRIGIENDO ERRORES

PREGUNTA #1

La pregunta 12 fue interrumpida por el Equipo A, juzgada incorrecta y después no fue leída de nuevo al Equipo B.

La pregunta 13 fue leída. Un concursante del Equipo B sale con desventaja.

Los equipos y oficiales se dan cuenta que la pregunta 12 nunca fue leída de nuevo al equipo B.

¿Cómo debe corregirse esta situación? ¿Debe el concursante del Equipo B (quien salió con desventaja) entrar nuevamente a la ronda para la lectura de la pregunta 12?

Después de que la pregunta 12 ha sido leída de nuevo al Equipo B, ¿los equipos deben de continuar con la pregunta 14?

¿La pregunta 13 debe quedarse como estaba?

RESPUESTA #1

Lectura, Interrupción y Respuesta de Preguntas (Reglamento página 15)

13. Si al Conductor del Concurso se le olvida volver a leer una pregunta interrumpida y continua con la siguiente pregunta, cualquiera de los equipos puede pedir un “Punto de Orden”, dentro del lapso de la conclusión de esa pregunta/respuesta y el anuncio de la siguiente pregunta. La pregunta deberá de ser leída de nuevo al equipo que recibió la ofensa.

Cuando se pide el Punto de Orden, entonces se leerá nuevamente la pregunta interrumpida al Equipo B. El concursante que salió con desventaja (en la pregunta 13) no podrá regresar nuevamente a la ronda.

Es correcto: La pregunta 13 se queda como fue juzgada y después que se haya leído de nuevo la pregunta 12 se procede a la pregunta 14. Sin embargo, si hubo cualquier consulta/tiempo fuera antes de que la pregunta 12 fuera leída nuevamente, se necesitará usar una pregunta sustituta para el equipo afectado.

PREGUNTA #2

El Conductor del Concurso no le dio al concursante del Equipo A los 30 segundos completos. La respuesta del concursante es juzgada como incorrecta. El Equipo A apela. La Apelación es aceptada. Se lee una pregunta sustituta. El Equipo A interrumpe su pregunta sustituta. La respuesta se juzga como incorrecta. En este escenario, ¿se deberá de leer nuevamente la pregunta al Equipo B?

RESPUESTA#2

Conductor del Concurso y Jueces (Reglamento página 8)

14. ... a menos que el Conductor del Concurso esté 100% seguro que la terminación de la pregunta y/o respuesta está correcta o incorrecta, no se anunciará nunca “correcta” o “incorrecta” antes de anunciar “tiempo.”

En esta situación cuando a un concursante no se le dan los 30 segundos completos para contestar una pregunta y éste no ha dado ninguna información incorrecta – es correcto – una pregunta sustituta es leída *solamente* al Equipo A. No estoy seguro porqué el Equipo A interrumpió la nueva pregunta. Ellos no debieran estar peleando la pregunta entre sus compañeros de equipo.

Si su respuesta a esta pregunta sustituta es juzgada como incorrecta, éste es el fin de la pregunta. Ésta no es leída de nuevo al Equipo B ya que esta pregunta estaba siendo leída solamente a un equipo.

DE UNA RESPUESTA COMPLETA

PREGUNTA #1

Pregunta número 11 por 30 puntos. Dé Una Respuesta Completa. De la Sección Titulada: “Incredulidad de los Hermanos de Jesús.”

Diga la conversación entre Jesús y sus hermanos.

(Juan 7:3 y le dijeron sus hermanos: Sal de aquí, y vete a Judea, para que también tus discípulos vean las obras que haces.

Juan 7:4 Porque ninguno que procura darse a conocer hace algo en secreto. Si estas cosas haces, manifiéstate al mundo.

Juan 7:6 Entonces Jesús les dijo: Mi tiempo aún no ha llegado, mas vuestro tiempo siempre está presto.

Juan 7:7 No puede el mundo aborreceros a vosotros; mas a mí me aborrece, porque yo testifico de él, que sus obras son malas.

Juan 7:8 Subid vosotros a la fiesta; yo no subo todavía a esa fiesta, porque mi tiempo aún no se ha cumplido.)

Yo entiendo del reglamento página 34 bajo **Dé una Respuesta Completa**, # 3, que esta pregunta sería inválida debido a que la Observación Introdutoria está pidiendo una Respuesta Completa y tomando en consideración que no es una Pregunta de Referencia y que no está dejándole saber a los concursantes que las respuestas vienen de versículos no consecutivos. Por lo que yo entiendo, en este caso, ya sea la Introducción o la pregunta en sí debe de especificar que las respuestas vienen de versículos no consecutivos. ¿Estoy en lo correcto? Si es así, ¿podría esta pregunta ser corregida al eliminar la Introducción de **Dé una Respuesta Completa** o al añadir al principio de la pregunta, “De versículos no consecutivos”?

RESPUESTA 1

Es inválida. No se puede decir “Dé una Respuesta Correcta” y después esperar una respuesta de más de un versículo, a menos que la Observación Introdutoria o la Pregunta en sí pida respuestas múltiples.

Ejemplo: Pregunta de Referencia de Dos Partes. Dé una Respuesta Completa. De Juan Capítulos 3 y 5. Ó Dé Dos Respuestas Completas. De Juan Capítulo 3. Según versículos separados...

Dé una Respuesta Completa por sí misma es siempre sólo un versículo a menos que se especifique lo contrario.

FALTAS

PREGUNTA #1

Rojo 1 activa el equipo y contesta incorrectamente. Rojo 1 no pide consultar. Rojo 2 viene y pide la consulta.

Entendemos que sólo al concursante que respondió incorrectamente se le permite hacer esto. ¿Se le debería dar a Rojo 2 una falta por comunicación impropia?

RESPUESTA #1

Sí, esto es comunicación impropia. La consulta sólo debe autorizarse hasta que Rojo 1 la solicite personalmente. Sólo el concursante que falló esa pregunta puede pedir una consulta. Además, deberá hacerlo en el tiempo oportuno o el Conductor del Concurso seguirá con la próxima pregunta (el Conductor del Concurso tampoco deberá preguntar al concursante si quiere consultar, a menos que se halla pedido un tiempo fuera).

Consultas

1. Un concursante a quién se le ha calificado una respuesta incorrecta puede Consultar con otros concursantes activos en su equipo (incluyendo al capitán aun cuando éste haya salido fuera del juego o fuera por faltas y está

en la mesa) y también con la Porción de Escritura, seguido de cualquier relectura de la pregunta, esto es, si solicita permiso para Consultar.

Faltas Individuales del Concurante

3. Un concursante activo se comunica de una manera impropia. Si dos o más concursantes están comunicándose, cada uno recibirá una falta.

Conductor del Concurso y Jueces

Deberes Durante el Juego

19. El Conductor del Concurso hará una pausa entre cada pregunta para darle la oportunidad a los equipos de solicitar una Consulta, una Apelación o un Tiempo Fuera antes de continuar con la siguiente pregunta. Antes de conceder un Tiempo Fuera, el Conductor del Concurso deberá preguntarles a ambos equipos si desean Consultar y/o Apelar.

PREGUNTA #2

Esta pregunta es en cuanto al capitán que ha salido de un juego y permanece al final de la mesa. El reglamento dice que está sujeto a las mismas restricciones y privilegios de un concursante activo:

b. Mientras permanezca en la mesa, estará sujeto a las mismas restricciones y privilegios de un concursante activo. El capitán deberá sentarse a un extremo de la mesa y no debe tener contacto con un aparato electrónico después que se ha anunciado “Pregunta” ni mientras se está leyendo la pregunta.

Reglamento bajo *Lectura, Interrupción y Respuesta de Preguntas:*

Inmediatamente después que se ha anunciado “Pregunta” y durante la lectura de la pregunta, todas las manos de los concursantes activos deben estar encima de la mesa, con las palmas hacia abajo. Las manos deben estar en contacto con la mesa, con el aparato electrónico (a excepción del capitán que ha salido fuera del juego o fuera por faltas) o con la otra mano.

Dice que no debe estar en contacto con el aparato electrónico, pero ¿es requerido que tenga ambas manos sobre la mesa, con las palmas hacia abajo y en contacto con la mesa y/o la otra mano? Si lo anterior no se está llevando a cabo, ¿es una falta?

RESPUESTA #2

Si la mesa es suficiente grande les decimos a los concursantes que tengan las manos sobre la mesa. Si la mesa es de aproximadamente 2 metros (6 pies), simplemente les pedimos que pongan las manos sobre las rodillas. No es falta.

PREGUNTA #3

Entiendo que a un equipo se le permite Apelar un máximo de dos veces por ronda. ¿El equipo recibiría una falta por pedir una tercera Apelación?

RESPUESTA #3

No es falta. La Apelación simplemente no es permitida y el juego continúa.

PREGUNTA #4

El reglamento dice que si un concursante pide un punto de orden, éste debe esperar a ser identificado. ¿Existe una falta por comunicación impropia si no espera a ser identificado o el punto de orden les otorga el permiso para expresar el problema siempre y cuando sea una situación válida?

RESPUESTA #4

No se le aplica falta, pero por educación, simplemente debería decir “Punto de Orden” y esperar para ser identificado.

PREGUNTA #5

¿Qué tan estricto es el siguiente escenario? El concursante está citando o dando su respuesta, el tiempo se le acaba y el concursante no deja de contestar de inmediato, sino que continúa dando algunas palabras a su respuesta después que sonó el tiempo. ¿Amerita esto una falta por comunicación impropia o simplemente no se le toma en cuenta como parte de la respuesta?

RESPUESTA #5

Si la respuesta no se completa correctamente antes que suene el tiempo, el Conductor del Concurso y los Jueces sencillamente NO deben tomar en cuenta ninguna parte de la respuesta dada cuando el tiempo termine, aun si ocurre en medio de una palabra. Por lo tanto, cualquier información acertada dada como respuesta después que suene el tiempo, hace la respuesta incorrecta. (Yo no le daría una falta. Los concursantes no están entrenados a detenerse al sonido del tiempo—como los Conductores—y solamente están respondiendo lo más rápido posible para terminar la respuesta).

PREGUNTA #6

Si un concursante o entrenador solicita "**tiempo fuera**" en el **momento exacto** en que el Conductor del Concurso dice "**pregunta**," ¿Se contaría como una falta? Los entrenadores continúan cometiendo este "error" —no a propósito, pero durante el juego el entrenador está viendo la hoja de punteo y después solicita un tiempo fuera exactamente cuando el Conductor del Concurso está diciendo "Pregunta." ¿Sería esto una falta por comunicación inapropiada?

RESPUESTA #6

Esta NO es una falta. Yo simplemente diría "*La pregunta ya fue llamada. No se permite un tiempo fuera en este momento.*" y comenzar nuevamente, "*Pregunta, Pregunta número...*" El entrenador o el concursante podrá solicitar un tiempo fuera al final de esa pregunta. En defensa de los concursantes y entrenadores, los Conductores del Concurso necesitan asegurarse de que están haciendo una pequeña pausa entre preguntas con el fin de dar oportunidad para que se llame un tiempo fuera en caso de que sea necesario.

Comunicación inapropiada sería comunicación verbal / no verbal en la mesa (que no sea Consulta, Apelación, tiempo fuera) O comunicación verbal en la fila de atrás entre sustitutos, entrenadores o asistentes O de alguna manera la fila de atrás se comunicó de una manera no verbal con concursantes activos durante el juego. Comunicación inapropiada también ocurriría si una vez que la Apelación ha sido presentada, otra persona comunica verbalmente algo que desea traer a la atención de los oficiales que no sea la persona quien está presentando la Apelación.

¿IRRELEVANTE O INCORRECTA?

PREGUNTA #1

Pregunta número 2 por 10 puntos. De la Sección Titulada: "Jesús en la Fiesta de los Tabernáculos."

¿La voluntad de quién es mencionada?

(Juan 7:17 El que quiera hacer la voluntad de Dios, conocerá si la doctrina es de Dios, o si yo hablo por mi propia cuenta.)

Si el concursante contesta citando todo el versículo, ¿la información adicional se considera irrelevante o es incorrecta?

REPUESTA #1

Yo consideraría su respuesta correcta. No han dicho nada equivocado y probablemente yo los interrumpiría cuando terminen de decir "El que quiera hacer la voluntad de Dios" y respondería "la respuesta es correcta por ____ puntos."

PREGUNTA #2

Pregunta número 3 por 20 puntos. Dé una Respuesta Completa. De la Sección Titulada: “La Preexistencia de Cristo.”

¿Quién glorifica a Jesús?

(Juan 8:54 Respondió Jesús: Si yo me glorifico a mí mismo, mi gloria nada es; mi Padre es el que me glorifica, el que vosotros decís que es vuestro Dios.)

Si el concursante contesta citando todo el versículo, ¿la información adicional se considera irrelevante o es incorrecta?

REPUESTA #2

La información es irrelevante y la respuesta correcta.

PREGUNTA #3

Pregunta número 1 por 10 puntos. Respuesta de Análisis de Capítulo.

Juan 4:4 contiene ¿qué localización geográfica?

(Juan 4:4 Y le era necesario pasar por Samaria.)

¿Qué sucedería si el concursante contesta con todo el versículo: “Y le era necesario pasar por Samaria” ¿Cómo debe ser calificada la respuesta?

REPUESTA #3

Incorrecta. Si en las Observaciones Introdutorias se incluye “Respuesta de Análisis de Capítulo” el concursante no puede dar otra información sino solamente “Samaria.”

PREGUNTA #4

Pregunta numero 9 por 20 puntos. Dé Una Respuesta Completa. De la Sección Titulada, “El Amigo del Esposo.”

Viniendo a Juan, ¿qué le dijeron?

(Juan 3:26 Y vinieron a Juan y le dijeron: Rabí, mira que el que estaba contigo al otro lado del Jordán, de quien tú diste testimonio, bautiza, y todos vienen a él.)

Si el concursante contesta citando todo el versículo, ¿la información adicional se considera irrelevante o es incorrecta?

REPUESTA #4

En esta pregunta en específico, el concursante debiera ser marcado correcto. Según el reglamento, en la sección: “Cuando se Requieren Frases Interpuestas por el Autor”. Hay algunas preguntas en las cuales si un concursante hace esto, deben ser calificadas como incorrectas. En este caso yo la marcaría correcta.

PREGUNTA #5

¿Se consideraría incorrecta la respuesta si el concursante cita todo el versículo?

¿Cómo terminó Juan la frase, “lleno de...:

(Juan 1:14 Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad.)

RESPUESTA #5

Correcta. El concursante no dio información incorrecta, simplemente dio el versículo para encontrar la respuesta. Nada incorrecto fue mencionado, todo es verdadero y nada más en el versículo puede ser interpretado como parte de la respuesta. (Los concursantes más experimentados darán solamente la respuesta subrayada.) El concursante no se saltó de versículo en versículo; sólo dio el versículo completo y terminó la frase “lleno de gracia y de verdad.”

PREGUNTA #6

¿Se consideraría incorrecta la respuesta si el concursante cita todo el versículo?

La frase “de su madre” es usada para describir ¿qué?

(Juan 3:4 Nicodemo le dijo: ¿Cómo puede un hombre nacer siendo viejo? ¿Puede acaso entrar por segunda vez en el vientre de su madre, y nacer?)

RESPUESTA #6

Correcta. El concursante no dio información incorrecta, simplemente dio el versículo para encontrar la respuesta. Nada incorrecto fue mencionado, todo es verdadero y nada más en el versículo puede ser interpretado como parte de la respuesta. (Los concursantes más experimentados darán solamente la respuesta subrayada.) El concursante no se saltó de versículo en versículo; sólo dio el versículo completo.

PREGUNTA #7

Pregunta número 2 por 20 puntos. De Juan Capítulos 1–10.

Excluyendo las palabras habladas como grupo, diga todas las palabras de Andrés.

(Juan 1:41 Este halló primero a su hermano Simón, y le dijo: Hemos hallado al Mesías (que traducido es, el Cristo).

Juan 6:9 Aquí está un muchacho, que tiene cinco panes de cebada y dos pececillos; mas ¿qué es esto para tantos?)

Si el concursante da su respuesta citando todo el versículo 41, ¿la información adicional sería considerada irrelevante o incorrecta?

RESPUESTA #7

En este tipo de preguntas que requieren que el concursante “Diga todas las palabras de _____,” la única información adicional aceptable son las frases interpuestas. Si el concursante contesta con todo el versículo 41, su respuesta será considerada incorrecta.

PREGUNTA #8

Pregunta número 3 por 20 puntos. Declaración y Pregunta. Dé Una Respuesta Completa De Tres Versículos Consecutivos. De la Sección Titulada: “El Paralítico de Betesda”.

En el estanque de Betesda, Jesús tuvo una conversación con el hombre enfermo. Diga esta conversación.

(Juan 5:6 Cuando Jesús lo vio acostado, y supo que llevaba ya mucho tiempo así, le dijo: ¿Quieres ser sano?

Juan 5:7 Señor, le respondió el enfermo, no tengo quien me meta en el estanque cuando se agita el agua; y entre tanto que yo voy, otro desciende antes que yo.

Juan 5:8 Jesús le dijo: Levántate, toma tu lecho, y anda.)

Si el concursante da su respuesta citando todo el versículo 6, ¿la información adicional sería considerada irrelevante o incorrecta?

RESPUESTA #8

En este tipo de preguntas que requieren que el concursante “Diga la conversación...,” la única información adicional aceptable son las frases interpuestas. Si el concursante contesta con todo el versículo 6, su respuesta será incorrecta.

PREGUNTA #9

Pregunta número 15 por 30 puntos. Pregunta de Referencia de Tres Partes. De la Sección Titulada: “Ceguera Espiritual.”

Diga todas las palabras de Jesús, todas las palabras del hombre sanado y todas las palabras de los fariseos.

Palabras de Jesús:

(Juan 9:35 Oyó Jesús que le habían expulsado; y hallándole, le dijo: ¿Crees tú en el Hijo de Dios?

Juan 9:37 Le dijo Jesús: Pues le has visto, y el que habla contigo, él es.

Juan 9:39 Dijo Jesús: Para juicio he venido yo a este mundo; para que los que no ven, vean, y los que ven, sean cegados.

Juan 9:41 Jesús les respondió: Si fuerais ciegos, no tendríais pecado; mas ahora, porque decís: Vemos, vuestro pecado permanece.

Palabras del hombre sanado:

Juan 9:36 *Respondió él y dijo: ¿Quién es, Señor, para que crea en él?*

Juan 9:38 *Y él dijo: Creo, Señor; y le adoró.*

Palabras de los fariseos:

Juan 9:40 *Entonces algunos de los fariseos que estaban con él, al oír esto, le dijeron: ¿Acaso nosotros somos también ciegos?*

Si el concursante da su respuesta citando todo el versículo 35 o todo el versículo 41, ¿la información adicional sería considerada irrelevante o incorrecta?

RESPUESTA #9

En este tipo de preguntas que requieren que el concursante “Diga todas las palabras de _____,” la única información adicional aceptable son las frases interpuestas. Por ejemplo, en el versículo 41, si el concursante contesta con, “*Jesús les respondió: Si fuerais ciegos, no tendríais pecado; mas ahora, porque decís: Vemos, vuestro pecado permanece,*” su respuesta aun es correcta ya que *Jesús les respondió* es una frase interpuesta y es aceptable. Pero si, por ejemplo, en el versículo 35, el concursante contesta con todo el versículo, su respuesta será incorrecta ya que está agregando información adicional incorrecta.

PREGUNTA #10

Pregunta Número 8 por 20 puntos. Pregunta de Dos Partes. Dé una Respuesta Completa.

¿Cómo describe Juan 17:11 Jesús y al Padre?

(17:11 Y ya no estoy en el mundo; mas éstos están en el mundo, y yo voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así como nosotros.)

El concursante recitó el versículo entero. Hubo un debate entre nuestros oficiales con respeto a "mas éstos están en el mundo." Un oficial dijo que esta frase describe a los discípulos, y no a Jesús y al Padre, y debido a esto, la respuesta debería considerarse incorrecta. Por otra parte, hubo otros oficiales que consideraban que el citar todo el versículo debía de considerarse correcto. ¿Considera usted que la información adicional que fue dada es irrelevante o incorrecta?

RESPUESTA #10

Yo diría que la información es irrelevante. Mientras que el concursante contesta la pregunta con el versículo completo – Yo diría que el concursante conoce la Palabra y que de hecho contestó la pregunta. Para mí, si nos equivocamos, que sea a favor del precioso estudiante quien está estudiando la Palabra de Dios— tenemos tan pocos de estos en este mundo.

PREGUNTAS DE CITA TEXTUAL

PREGUNTA #1

Pregunta numero 17 por 20 puntos. Pregunta de Cita Textual.

Cite los versículos 37, 38, y 39 del séptimo capítulo.

(7:37 En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba.

7:38 El que cree en mí, como dice la Escritura, de su interior correrán ríos de agua viva.

7:39 Esto dijo del Espíritu que habían de recibir los que creyesen en él; pues aún no había venido el Espíritu Santo, porque Jesús no había sido aún glorificado.)

Un concursante empieza citando el versículo 37, En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz. Luego, omite el resto del 37 y sigue citando el 38 y 39. Se da cuenta que se le olvidó citar la última frase del 37; regresa y termina de citar el versículo correctamente, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba. ¿Cómo se debería de juzgar?

RESPUESTA #1

Es incorrecto. Vea la siguiente regla de la página 18 del Reglamento.

Preguntas de Cita Textual y Preguntas de Cita Textual a Completar.

3. En una Pregunta de Cita Textual que requiera más de un versículo, el concursante cita textualmente cada versículo como un todo en cualquier orden, a menos que la pregunta requiera un orden específico.

PREGUNTA #2

Pregunta número 5 por 20 puntos. Pregunta de Cita Textual. De Juan Capítulo 14.

Cite el verso 13.

(14:13 Y todo lo que pidieréis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo.

La pregunta NO es interrumpida. El concursante fue identificado. Lo primero que contestó el concursante fue “Cite el verso 13” y siguió a citar el versículo perfectamente. Entiendo que el concursante se le permite dar la referencia, pero en este caso no dio exactamente la referencia ¿Cómo debe ser juzgado?

RESPUESTA #2

Desafortunadamente como fue una Pregunta de Cita Textual, y NO fue interrumpida, la respuesta es incorrecta. Las primeras palabras mencionadas deben ser la cita textual o la referencia.

PREGUNTA #3

Sabemos que no es obligatorio que el Conductor del Concurso pida la intervención de los jueces en Preguntas de Cita Textual, sin embargo, hay algunos Conductores del Concurso que lo hacen de todas maneras. A pesar de que esto toma más tiempo, ¿Sugiere usted que los Conductores del Concurso que participen en la Final Nacional tomen esta precaución?

RESPUESTA #3

Pregunte al Coordinador de la Final Nacional en cuanto a esta respuesta.

PREGUNTA #4

Pregunta número 7 por 20 Puntos. Pregunta de Cita Textual. De Hebreos.

Cite los versículos 17, 18 y 19 del capítulo 10.

10:17 añade: Y nunca más me acordaré de sus pecados y transgresiones.

10:18 Pues donde hay remisión de éstos, no hay más ofrenda por el pecado.

10:19 Así que, hermanos, teniendo libertad para entrar en el Lugar Santísimo por la sangre de Jesucristo,

El Reglamento dice que la respuesta a una Pregunta de Cita Textual es correcta cuando *el concursante cita textualmente cada versículo como un todo en cualquier orden, a menos que la pregunta requiera un orden específico.*

¿Está la pregunta anterior requiriendo un orden específico o la pregunta debe especificar "Dé en orden de aparición" o algo similar?

En una práctica, el concursante comenzó citando el versículo 18, después citó el versículo 19, se dio cuenta de su error y regresó y citó el versículo 17. ¿Es esto correcto?

RESPUESTA #4

Con ese tipo de preguntas (en las que se deben dar múltiples referencias de versículos) el concursante puede citar los versículos en cualquier orden. (Recuerde, los jueces deben poder seguirlos; así es que yo le sugiero al concursante no hacerlo—está poniendo presión a los jueces para seguir los versículos fuera de orden.) ¡Pero el concursante se cubrió de una manera perfecta!

Si la pregunta dice “en orden de aparición” o algo similar, entonces los versículos deben ser citados en orden. La pregunta misma hará esto claro.

PREGUNTAS DE ESENCIA

PREGUNTA #1

Pregunta número 17 por 20 puntos. Pregunta en Esencia.

De en esencia los versículos 37, 38, y 39 del séptimo capítulo.

(7:37 En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba.

7:38 El que cree en mí, como dice la Escritura, de su interior correrán ríos de agua viva.

7:39 Esto dijo del Espíritu que habían de recibir los que creyesen en él; pues aún no había venido el Espíritu Santo, porque Jesús no había sido aún glorificado.)

El concursante empieza a citar el versículo 37, En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz, luego omite la última parte del versículo 37 y sigue citando los versículos 38 y 39. El concursante se da cuenta que omitió la última parte del versículo 37 y regresa para terminar de citar el versículo correctamente, diciendo: Si alguno tiene sed, venga a mí y beba. ¿Cómo debiera dictaminarse la respuesta?

RESPUESTA #1

Es incorrecta, a menos que el concursante se dé cuenta de su error del versículo 37 y regrese a citar el verso 37 completo.

PREGUNTAS DE REFERENCIA

PREGUNTA #1

Pregunta número por 30 puntos. Pregunta de Referencia de Cuatro Partes. Dé Una Respuesta Completa de Cuatro Versículos Consecutivos. De Juan Capítulo 3.

Según los versículos 14, 15, 16 y 17, Jesús dijo ¿qué?

(Juan 3:14 Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado,

Juan 3:15 para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.

Juan 3:16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.

Juan 3:17 Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él.)

Yo he entendido del reglamento en la página 29 que una Pregunta de Referencia de Cuatro Partes debe de tener cuatro preguntas distintas, cada una proviniendo de por lo menos dos versículos separados. Esta pregunta pareciera que es una pregunta sencilla y no necesita la Observación Introductoria de *Pregunta de Referencia de Cuatro Partes*.

RESPUESTA #1

Pregunta de Referencia de Cuatro Partes

Algunas veces esto es un poco complicado de entender.

De acuerdo a los versículos **14, 15, 16 y 17**, Jesús dijo ¿qué?

La pregunta está pidiendo cuatro preguntas separadas.

Escribámoslo de una manera diferente –

Según el versículo 14, Jesús dijo ¿qué?

Según el versículo 15, Jesús dijo ¿qué?

Según el versículo 16, Jesús dijo ¿qué?

Según el versículo 17, Jesús dijo ¿qué?

Ahora se pueden ver claramente las cuatro preguntas distintas. Y ya que cada uno de ellos son versículos separados, es necesario decir Pregunta de Referencia de Cuatro Partes.

Si se dice Pregunta de Cuatro Partes, eso significaría que las cuatro respuestas provienen del **MISMO** versículo, mientras que una Pregunta de Referencia de Cuatro Partes significa que las respuestas provienen de **versículos múltiples**.

PREGUNTA #2

Pregunta número 4 por 20 puntos. Pregunta de Referencia de Dos Partes. Dé Dos Respuestas Completas. De la Sección Titulada: “Jesús en la Fiesta de los Tabernáculos.”

¿Qué no hizo Jesús abiertamente y qué no hizo ninguno abiertamente?

(Juan 7:10 Pero después que sus hermanos habían subido, entonces él también subió a la fiesta, no abiertamente, sino como en secreto.

Juan 7:13 Pero ninguno hablaba abiertamente de él, por miedo a los judíos.)

Primeramente quisiera asegurarme de que ésta es una pregunta válida. En este tipo de pregunta, si la Observación Introdutoria únicamente dice “Dé Dos Respuestas Completas” ¿Debieran los concursantes saber automáticamente que las respuestas no provienen de versículos consecutivos debido a que la Observación Introdutoria no especifica “Dé Dos Respuestas Completas de Versículos Consecutivos”?

RESPUESTA #2

Pregunta de Referencia de Dos Partes

Es válido, pero no normal. No es NECESARIO decir Dé Dos Respuestas Completas, ya que esto está implícito al decir Pregunta de Referencia de Dos Partes. Normalmente escribimos esta pregunta de la siguiente manera:

Pregunta de Referencia de Dos Partes. Dé una Respuesta Completa. De la Sección...

*¿Qué no hizo **Jesús** abiertamente, y qué no hizo **ninguno** abiertamente?*

PREGUNTAS DE TEXTO ESCRITURAL

PREGUNTA #1

Pregunta número 7 por 30 puntos. Pregunta de Texto Escritural de Esencia. De Juan Capítulo 5.

Dé en esencia los tres versículos en donde Jesús dice, cito, “De cierto, de cierto...”

(Juan 5:19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.

Juan 5:24 De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida.

Juan 5:25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los que la oyeren vivirán.

Mi pregunta aquí es en cuanto a la regla de “Pregunta de Texto Escritural” en la página 33, #5, donde dice que una pregunta debe proceder del contexto de tres versículos a menos que la Observación Introdutoria y/o la pregunta misma indiquen claramente de otra manera. Las respuestas en esta pregunta no se encuentran dentro del contexto de tres versículos. ¿Esto hace que la pregunta sea inválida?

RESPUESTA #1

Pregunta de Texto Escritural de Esencia

La pregunta dice dé en esencia los **tres versículos en donde...** así es que la regla del contexto de los tres versículos aplica a **CADA** versículo requerido. La regla determina:

5. La respuesta a una Pregunta de Texto Escritural debe proceder del contexto de tres versículos, a menos que las Observaciones Introdutorias o la pregunta en sí indique claramente de otra manera.

La regla en el contexto de tres versículos normalmente funciona en conjunto cuando hay una **Dé una Respuesta Completa**. En ese caso la respuesta deberá de empezar o terminar dentro del contexto de tres versículos.

PREGUNTA #2

Nuestra pregunta viene de la página 33 del reglamento bajo *Pregunta de Texto Escritural*. Parece que las reglas #5 y #6 están contradiciendo la regla #7. ¿Podiera explicarnos cuál es la diferencia? Del ejemplo en el #7, y tomando en consideración el #5, entendemos que la repuesta debiera proceder del contexto de tres versículos si es que las Observaciones Introdutorias o la pregunta en sí no especifican lo contrario. Pero estamos preocupados de que esto podría no ser el caso, y que estamos malentendiendo el asunto.

RESPUESTA #2

Estas reglas solo están explicando las dos maneras diferentes que se permite usar las Preguntas de Texto Escritural. La frase “de Dios” es clave para que los concursantes puedan darse cuenta que pudiera venir de 12 versículos diferentes. (El contexto de tres versículos es: el versículo en la pregunta, el anterior, y el siguiente.)

PREGUNTA #3

Nuestra próxima pregunta es en cuanto a respuestas de Texto Escritural. Sólo para confirmar. Siempre he creído que las respuestas de Texto Escritural pueden ser dadas en esencia. ¿Es correcto?

RESPUESTA #3

Cuando un concursante interrumpe una pregunta de “Texto Escritural,” solo debe completar la parte de “Texto Escritural” de la pregunta en esencia (basicamente contestando lo mismo) (“cito” está allí para que el concursante sepa de qué versículo fue tomada la pregunta, PERO el escritor sí debe citar perfectamente esa parte de la escritura, de lo contrario sería una pregunta inválida). La respuesta puede ser dada en esencia, pero si es una respuesta completa debe contener todas las palabras claves, clausulas, y frases.

PREGUNTA #4:

¿Qué pasaría en la Pregunta de Texto Escritural que está a continuación si el concursante interrumpe y completa la pregunta con: “*que se les quebrasen las piernas*”. Y después da la respuesta correctamente? ¿Se puede considerar como la misma pregunta básica?

Pregunta Número 12 por 20 puntos. Pregunta de Texto Escritural. Dé Una Respuesta Completa. De Juan Capítulo 19.

¿Por qué le rogaron a Pilato que, cito, “se les quebrasen las piernas, y fuesen quitados de allí?”

(19:31 Entonces los judíos, por cuanto era la preparación de la pascua, a fin de que los cuerpos no quedasen en la cruz en el día de reposo (pues aquel día de reposo era de gran solemnidad), rogaron a Pilato que se les quebrasen las piernas, y fuesen quitados de allí.

RESPUESTA #4:

Yo considero que es la misma pregunta básica.

PREGUNTAS INTERRUMPIDAS

PREGUNTA #1

La pregunta fue, *Nicodemo preguntó ¿qué?*

El concursante activó el aparato electrónico después de “¿qué?”, NO se llamó interrupción (porque la pregunta no fue interrumpida). El concursante contesta, “qué preguntas?” y luego procede a contestar la pregunta correctamente.

¿Debiera la respuesta considerarse correcta o incorrecta, y por qué?

RESPUESTA #1

Yo sé que esto suena mal, pero sí, la respuesta del concursante debiera marcarse incorrecta. La razón es porque no se llamó interrupción. Debido a eso, cuando el concursante dijo “¿qué preguntas?”, esas se consideran como las primeras palabras de su RESPUESTA. Y en el caso de una respuesta de Análisis de Capítulo, no se puede añadir ninguna palabra adicional.

En la mayoría de otros casos, yo diría que el añadir una palabra adicional a una pregunta que no fue interrumpida es por lo

general irrelevante, pero en este caso se rompe la regla en cuanto a respuestas de Análisis de Capítulo. Llamen esto una experiencia de aprendizaje para el concursante—es necesario ESCUCHAR al Conductor del Concurso, y no solamente asumir que la pregunta fue o no fue interrumpida.

PREGUNTA #2

Cuando un Encargado del Concurso lee la pregunta y el concursante activa el aparato electrónico cuando el Conductor del concurso está comenzando a formar con sus labios la última palabra, pero ningún sonido ha salido aún (ni siquiera el sonido de la primera letra), ¿El Conductor del Concurso deberá de decir la palabra; o deberá de parar y llamar interrupción? Nuevamente, aún no ha salido ningún sonido, solamente ha movido los labios en posición para comenzar a hacer el sonido.

RESPUESTA #2

Si aún no ha salido ningún sonido, la pregunta es interrumpida.

PREGUNTA #3

Si el Conductor del Concurso anuncia interrupción, pero uno de los oficiales le escuchó comenzar la última palabra de la pregunta, ¿Qué es lo que el oficial puede hacer para ayudar a corregir esta situación?

RESPUESTA #3

El juez puede simplemente decir, "*Punto de orden, usted comenzó la última palabra.*" Si ambos jueces están de acuerdo, el Conductor del Concurso deberá terminar la palabra y asegurarse de que el concursante aún tenga 30 segundos.

PREGUNTA #4

Si los jueces no están de acuerdo en si la pregunta anterior ha sido interrumpida o no, la mayoría decide, ¿correcto? Si los jueces toman mucho tiempo para discutir acerca de esto, ¿es posible que la pregunta se lea nuevamente al concursante?

RESPUESTA #4

Sí, si los jueces no están de acuerdo en si la pregunta fue interrumpida o no, la mayoría decide. En ese punto, yo dejaría que el concursante Apele (*Estorbo*) si él siente que hubo un estorbo para responder la pregunta. Esto no sucede sino tal vez solo una o dos veces al año, y solo en los Encuentros de Liga donde hay oficiales que son nuevos y que no cuentan con experiencia. En una competencia a nivel Nacional no sucede (o por lo menos no debería de suceder).

PREGUNTA #5

Pregunta Número 20 por 20 puntos. Dé una Respuesta Completa. De Hebreos Capítulo 8.

¿Cómo describe el versículo 1 a Jesús?

8:1 Ahora bien, el punto principal de lo que venimos diciendo es que tenemos tal sumo sacerdote, el cual se sentó a la diestra del trono de la Majestad en los cielos,

Si el concursante interrumpe después de “versículo 1” y termina con “tal sumo sacerdote”, en vez de “Jesús,” ¿Cómo se juzgaría su respuesta? El concursante está terminando la pregunta con palabras de la Escritura, que sé que es permitido, pero al hacer esto, la respuesta requerida es un poco diferente y sé que la regla dice que la pregunta debe de requerir la misma respuesta. Me gustaría contar la respuesta del concursante como correcta, pero no estoy seguro si el Reglamento me permite hacerlo. ¿Cómo juzgaría usted aquí?

RESPUESTA #5

INCORRECTA. Estas son dos preguntas diferentes que requieren dos respuestas diferentes. Para la primera pregunta, (*¿Cómo describe el versículo 1 a Jesús?*) la respuesta requiere todo 8:1: “tal sumo sacerdote...”

Para la segunda pregunta, (*¿Cómo describe el versículo 1 al sumo sacerdote?*), un sumo sacerdote **se ha convertido ahora en la pregunta en vez de la respuesta.** Puede que sean similares, PERO bajo Qué hace que una Respuesta se considere Correcta/Incorrecta, Preguntas Interrumpidas (la pregunta del concursante) 1a. “*No requiere la misma respuesta que la pregunta oficial.*”

PREGUNTA #6

Pregunta número 19 por 10 puntos. Dé una respuesta Completa. De Hebreos Capítulo 3.

En el primer versículo, ¿cómo se dirige el autor a sus lectores?

3:1 Por tanto, hermanos santos, participantes del llamamiento celestial.

El concursante interrumpió después de “autor” y terminó con “a sus hermanos santos” y contesta con “participantes del llamamiento celestial”. El concursante está usando palabras de la Escritura para terminar la pregunta, pero al hacer esto, la respuesta requerida es un poco diferente. ¿Cómo la juzgaría usted aquí?

RESPUESTA #6

INCORRECTA. Nuevamente, de acuerdo con las reglas de Qué hace que una Respuesta se considere Correcta/Incorrecta, Preguntas Interrumpidas (la pregunta del concursante) 1a. “No requiere la misma respuesta que la pregunta oficial.”

PREGUNTA #7

Si la pregunta es una Pregunta de Declaración y Cita Textual, y el concursante interrumpe y termina la pregunta con "Dé el versículo" en lugar de "Cite el versículo," ¿Lo contaría como incorrecto?

RESPUESTA #7

Yo contaría su respuesta como correcta. El sólo necesita terminar la pregunta en esencia.

Sin embargo, la respuesta necesita ser una cita textual, aún y cuando el concursante diga, "Dé el versículo."

PREGUNTA #8

El Conductor del Concurso no le dio al concursante del Equipo A los 30 segundos completos. La respuesta del concursante es juzgada como incorrecta. El Equipo A apela. La Apelación es aceptada. Se lee una pregunta sustituta. El Equipo A interrumpe su pregunta sustituta. La respuesta se juzga como incorrecta. En este escenario, ¿se releerá la pregunta al Equipo B?

RESPUESTA #8

Conductor del Concurso y Jueces (Reglamento página 8)

14. ... a menos que el Conductor del Concurso esté 100% seguro que la terminación de la pregunta y/o respuesta está correcta o incorrecta, no se anunciará nunca “correcta” o “incorrecta” antes de anunciar “tiempo.”

En esta situación cuando a un concursante no se le dan los 30 segundos completos para contestar una pregunta y éste no ha dado ninguna información incorrecta – es correcto – una pregunta sustituta es leída *solamente* al Equipo A. No estoy seguro porque el Equipo A interrumpió la nueva pregunta. Ellos no debieran de estar peleando la pregunta entre sus compañeros de equipo. Si su respuesta a esta pregunta sustituta es juzgada como incorrecta, éste es el fin de la pregunta. No es leída de nuevo al Equipo B ya que esta pregunta estaba siendo leída solamente a un equipo.

PUNTO DE ORDEN

PREGUNTA #1

El reglamento dice que si un concursante pide un punto de orden, éste debe esperar a ser identificado. ¿Existe una falta por comunicación impropia si no espera a ser identificado o se debe permitir el “punto de orden” siempre y cuando sea una situación válida?

RESPUESTA #1

No se le aplica falta, pero por educación, simplemente debería decir “Punto de Orden” y esperar para ser identificado.

¿VUELVO ABRIR EL JUEGO?

PREGUNTA #1

¿Qué sucede cuando un concursante que ha salido, con desventaja o con ventaja, permanece en el juego y el error no se detecta hasta que la ronda ha sido oficialmente concluida? No hemos podido encontrar la respuesta en el reglamento.

RESPUESTA #1

Una vez se la ronda ha concluido oficialmente, *no* se puede volver a abrir.

PREGUNTA #2

¿Cuándo se considera la ronda oficialmente concluida? El Encargado de Puntuación anuncia, “Este encuentro ha concluido oficialmente, solo quedamos pendientes de la lectura de las puntuaciones.” ¿Es ahí cuando la ronda concluye oficialmente, o la ronda *no* concluye oficialmente sino hasta que el Encargado de Puntuación y los entrenadores están de acuerdo con las puntuaciones y nada necesita ser corregido?

RESPUESTA #2

Es incorrecto decir, “Este encuentro ha concluido oficialmente, solo quedamos pendientes de la lectura de las puntuaciones.”

Esta es la manera correcta:

Al finalizar la pregunta número 20 yo diría, “La respuesta es correcta por ___ puntos.”

(Pausa por un momento) “**Si no hay ninguna Apelación, esta ronda ha concluido oficialmente.**”

O, si la respuesta es incorrecta y el equipo presenta una Apelación, después de tomar la decisión final acerca de la Apelación yo diría, “La Apelación fue aceptada/denegada. Los puntos para el concursante # ___ son (+ o – puntos). **Si no hay mas apelaciones, “Esta ronda ha concluido.”** *Este* es el FINAL de la RONDA.

Se anuncia la puntuación oficial; los equipos deben de revisar si hay diferencias en la puntuación y deberán notificar al Conductor del Concurso en caso de que encuentren alguna. Si un entrenador no cuestiona la puntuación durante este tiempo (cuando las correcciones pueden ser hechas—sólo a individuos tales como puntos (o faltas) dados al concursante incorrecto, o un error de cálculo), **no podrá hacerlo después.**

Una ronda se ABRE NUEVAMENTE SOLO en el caso de un EMPATE en la puntuación de los equipos para determinar el ganador de la ronda.

Si un concursante contestó siete preguntas correctamente y esto no se descubrió sino hasta DESPUES que la ronda fue concluida—los puntos quedarán como están.